

Parlamentarischer Vorstoss

Einfache Anfrage

Home-Office – auch für Angestellte der Stadt Arbon?

Immer mehr Arbeitgeber und Arbeitgeberinnen haben grosses Vertrauen in Ihre Angestellten oder sind aktuell gezwungen von zuhause aus arbeiten zu lassen. Viele Bürotätigkeiten verlangen nicht zwingend einen Präsenz vor Ort.

Ich bitte den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist die Arbeit im Home- Office für Angestellte der Stadt Arbon auch nach BAG Empfehlungen möglich?
2. Wie viele Personen nutzen dies zurzeit?
3. Wie sind die Erfahrung beider Seiten?
4. Wie garantiert der Stadtrat die Datensicherheit im Home-Office?
5. Welche anderen familienfreundliche Arbeitszeitmodelle bestehen bei der Stadt Arbon?

Arbon, 22.06.2021

Lukas Auer, Köbi Auer, Heidi Heine SP / Grüne

